
Société de parents (SP)
Réunion du 2 février 2021

Début de la réunion : 19h32

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Stéphanie Bourgeault-Dallaire, Andrée Desrochers, Nathalie Viens, Vincent Bouchard,
Mathieu Martin-Leblanc, Kristin Berg, Adam Sweet, Ijab Khanafer-Larocque, Saley Abdou, Iain Ilich. Luc
Dupont, Patrycja A

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l’ordre du jour
Vincent propose, Luc appui. Tous en accord.

3. Adoption du procès-verbal
Luc propose. Kristin appui. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente (rapport ci-bas)
Andrée dit merci de participer à la réunion. Elle remercie la participation pour la campagne des sacs et
l’appréciation du personnel avec les gelatos. Elle mentionne brièvement les points qui seront discutés plus
loin.

5. Rapport du trésorier (Mise à jour sur l’utilisation du compte casino)
Luc parle des chiffres et des comptes. Le compte casino a 50K, disponible jusqu’en 2022. Le compte courant
sera probablement à 2300$ après les gelatos. Il mentionne aussi que le compte devrait augmenter un peu
avec l’argent des sacs.

6. Affaires courantes

6.1 Demande de l’école pour un budget (Mme Nathalie)
Andrée mentionne les montants présentés par Nathalie pour le budget. Andrée mentionne que les livres et les
petits déjeuners, c’est des dépenses d’environ 13K et que la société est habituée à dépenser et heureuse de
dépenser pour ça. Elle demande si c’est vraiment la société de parents qui doit débourser pour la technologie.
Mme Nathalie mentionne que les ordinateurs pour l’école ont été payés par la société de parents. Luc
demande combien de Chromebook et d'iPad. Mme Nathalie mentionne 80 et 20. Andrée mentionne qu’elle
hésite à vider le compte casino, parce qu’on ne sait pas si on a droit d’étirer ces fonds. Luc mentionne qu’il
pense que présentement on peut peut-être étirer parce qu’on ne sait pas quand sera notre prochain casino.
Luc va vérifier si on peut étirer le temps pour dépenser les fonds ou pas. Saley demande si les fonds de casino
peuvent couvrir la technologie. Mme Nathalie mentionne que les iPad sont pour les plus petits, ensuite ce sont
les Chromebook. Andrée demande si on faisait des choix, est-ce qu’on irait vers les livres ou vers la
technologie. Mme Nathalie mentionne que pour les livres, elle pourrait probablement trouver. Ijab demande
combien de temps le matériel technologique dure. Mme Nathalie mentionne une durée de 8 ans pour les
ordinateurs. Pour les petits déjeuners, Saley demande si le salaire sera couvert parce que ce qui a été inclus
dans le budget est la nourriture mais pas le salaire. Iain demande si on a le budget pour maintenir les
ordinateurs si on les achète. Et Mme Nathalie dit que ce sera soutenu par le service technologique. Andrée
mentionne que l’on devra apporter quelques réponses avant de décider pour le budget.

6.2 Campagne de financement Purdy’s printemps – dates tentatives
Andrée mentionne qu’on va répéter au printemps ce qu’on a fait en décembre. Les dates seront : ? pour la
commande, 22-23 mars pour la remise. Des commentaires? Idée de temps pour lancer la campagne? Mme
Nathalie mentionne les sacs les 11-12 février, et de laisser du temps après. La durée de la campagne est
discutée. Kristin mentionne que le thème est Pâques. Andrée suggère d’envoyer l’annonce le 18 ou le 22
février.



6.3 Campagne de financement ‘sacs’ – Bénévoles et déroulement pour le 11-12 février
Andrée mentionne environ 60 sacs vendus, et le profit est bon pour chaque sac. Elle a un bénévole pour faire
les appels et a besoin de bénévoles pour remettre les sacs, jeudi le 11 février et vendredi le 12 février de
15h30 à 18h30. Patrycja peut être là au début. Andrée mentionne qu’il faudra une table avec la petite caisse,
avec une boîte de désinfectant. Il est décidé d’aller jusqu’à 18h00 au lieu de 18h30.
.

6.4 Recettes de Gabrielle
On parle de mettre sur pause parce que ça n’a pas de succès. On parle de remettre à plus tard. Et de relancer
mais avec une façon pour donner plus de visibilité, en utilisant les élèves pour motiver les parents.

6.5 Appréciation des professeurs et du personnel - gelato
Andrée demande si c’est bien 38 personnes qui ont répondu à l’appel. Mme Nathalie indique qu’il manque 16
réponses. Ils ont jusqu’au 28 février. On peut avoir le chèque prêt pour le 12 février. Frank prendra le chèque
lors de la livraison. Andrée mentionne à Nathalie que les profs peuvent faire des commandes additionnelles au
prix de 9$ par pinte. Nathalie mentionne que les gens étaient contents.

6.6 Ventes de tomates
La vente de tomates est habituellement une bonne activité. L’année dernière, les plants avaient été plantés
début mars. Hélène (Patrick) va fournir les graines. Et il nous manque la terre et les verres rouges (dollarama).
Pour la terre, Hélène va vérifier si Marc peut nous aider (il semble que ce soit lui qui l’avait fourni l’an dernier).
L’an dernier, on avait vendu environ 90 plants. Donc on peut acheter 200 verres pour les plants. Mme Nathalie
va demander aux concierges s’ils peuvent aider, et les élèves vont prendre soin des plants.

Mme Nathalie mentionne que la petite caisse doit être vidée. Luc va passer chercher l’argent pour le déposer.

7. Fermeture de l’assemblée à 20h22

Patrycja propose. Luc appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 2 mars à 18:30 hr.



Message de la présidente

Bonsoir à tous, un grand merci de participer à notre réunion de Février! Plus que 4 réunions avant la fin de l’année

scolaire, le temps passe vite!

Merci à tous ceux qui ont aidé avec la campagne de sacs (Mathieu et Adam) et l’appréciation de personnel de G-Roy

(Ijab). Nous en parlerons davantage dans les points à suivre, ainsi que de notre projet des recettes de Gabrielle. Nous

parlerons aussi des prochaines initiatives de la Société pour le reste de l’année.


